



Allgemeine Geschäftsbedingungen

scroll down for english version

Die folgenden Geschäftsbedingungen gelten für die Herrlich Dining Creative Studio GmbH, Reuterstraße 36, 12047 Berlin. Angegebene Kursgebühren (Workshops, Supperclubs) verstehen sich inklusive Mehrwertsteuer. Insofern dieses in der Kursbeschreibung nicht anders definiert wurde, gilt die Gebühr pro Person exklusiv, der die Veranstaltung begleitenden Getränke.

Anfallende Kursgebühren müssen innerhalb von 7 Tagen nach Erhalt der Reservierungsbestätigung beglichen werden. Wir behalten uns vor, bei nicht rechtzeitigem Eingang die Reservierung zu stornieren. Ein gebuchter Kurs kann spätestens 14 Tage vor dem Termin storniert oder kostenlos umgebucht werden. Bei einer kurzfristigen Stornierung behalten wir uns vor, die vollen Kursgebühren zu berechnen. Es steht Ihnen aber frei, den Kurs auf eine andere Person zu übertragen.

Bei einer unangemeldeten Nichtinanspruchnahme des gebuchten Kurses existiert kein Recht auf Ersatz oder Rückzahlung der entrichteten Gebühr.

Falls die Mindestanzahl von 12 Teilnehmern pro Kurs nicht erreicht werden kann oder bei außerordentlichen exklusiven Anfragen, behalten wir uns vor, den Kurs bis zu 7 Werktage vor dem Termin abzusagen und an einem anderen Termin nachzuholen. Bereits entrichtete Kursgebühren können erstattet oder für einen alternativen Kurs mit gleicher Wertigkeit verwendet werden. Weitergehender Anspruch auf Schadensersatz wird ausgeschlossen. Änderungen der Zutaten, Inhalte, Gerichte sowie Referenten des Kurses behalten wir uns vor, auch wenn sie nach Möglichkeit vermieden werden.

Gutscheine sind für eine Dauer von sechs Monaten ab Ausstellungsdatum gültig. Eine Rückgabe gegen Erstattung des Gutscheinwertes ist nicht möglich.

Lebensmittelallergien und weitere Unverträglichkeiten müssen zur Buchung oder schriftlich per E-Mail an: studio@herrlichdining.com mitgeteilt werden.

Die Herrlich Dining Creative Studio GmbH übernimmt keine Haftung für Sach- und Personenschäden, die in Zusammenhang mit einer Kursveranstaltung entstehen. Die Teilnahme erfolgt grundsätzlich auf eigene Gefahr. Dies gilt auch für Lebensmittelallergien und sonstige körperliche Reaktionen auf alle verwendeten Lebensmittel und Getränke. Die Buchungs- und Geschäftsbedingungen für exklusive Veranstaltungen erhalten Sie mit unserem Kursangebot. Der Gerichtsstand ist ausschließlich Berlin.

Terms and Conditions

you've reached the english version :)

The following terms and conditions apply to Herrlich Dining Creative Studio GmbH, Reuterstraße 36, 12047 Berlin. The stated course fees (workshops, supper clubs) include VAT. Unless otherwise specified in the course description, the fee is per person, exclusive of beverages accompanying the event.

Course fees must be paid within 7 days of receiving the reservation confirmation. We reserve the right to cancel the reservation if payment is not received on time. A booked course can be canceled or rescheduled free of charge up to 14 days before the event. In the case of short-term cancellations, we reserve the right to charge the full course fee.

However, you are free to transfer the course to another person. In the case of an unannounced no-show, there is no right to a replacement or refund of the paid fee.

If the minimum number of 12 participants per course is not reached or in the case of extraordinary exclusive requests, we reserve the right to cancel the course up to 7 working days before the event and reschedule it for another date. Already paid course fees can be refunded or used for an alternative course of equal value. Further claims for damages are excluded. We reserve the right to change ingredients, contents, dishes, and instructors of the course, although this will be avoided if possible.

Vouchers are valid for a period of six months from the date of issue. A return for a refund of the voucher value is not possible.

Food allergies and other intolerances must be communicated at the time of booking or in writing by email to: studio@herrlichdining.com.

Herrlich Dining Creative Studio GmbH accepts no liability for material and personal damages that occur in connection with a course event. Participation is generally at your own risk. This also applies to food allergies and other physical reactions to all used food and beverages. The booking and business conditions for exclusive events will be provided with our course offer. The place of jurisdiction is exclusively Berlin.